



Séjour en Provence, 6ème, Jour2

publié le 03/10/2014

La nuit a été calme et la météo est très belle.

Le programme de la journée amènera les élèves à visiter les Saintes Marie de la mer et à vivre un course à la cocarde.

Si le temps se maintient, la possibilité d'une baignade est envisagée.





Les tribunes garnies des élèves du collège



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.